

市民の声



北から南へ 子育て環境を求めて

生まれ育った北九州市を離れてもうすぐ十年になります。その北九州市と姉妹都市となっている南九州市へ移住したことは何かの縁を感じます。知り合いがない環境の中で、消防団に誘つて入ってくれたことで、とても居心地の良さを感じながら、この地に来てよかったです。移住した一番の理由は、子育て環境です。都会の喧騒とした中の子育てより、自然豊かな環境や地域の絆を感じることが、子育ての方々が感受性でできることです。

頬杖町別府
宮崎 耕治

豊かな子どもに育つと感じたからです。ただ、こちらに来て感じたことは、地域の公園が閑散としていること、また、遊具等の老朽化も気になります。

地域の方々の優しさや自然豊かな海などの環境はとても良いと感じます

が、親としては、腐食等が見られる遊具で子どもを自由に遊ばせるには正直不安です。

北九州市に帰省した際に感じたことは、遊具等の更新が進んでおり、安心して遊べる環境が整っているように思いました。そこには活気があり、子どもが将来地元に帰つて子育てをしたいと思う心を創るきっかけになるのではないかと思います。南九州市が、子育て環境に力を入れていることを市内外に示すことができるよう思います。

これからも、一市民として少しでも協力できればと考えています。

人 事 案 件

◆教育委員会教育長◆



有馬 勉 氏
鹿児島市 桜ヶ丘

任期 H33年1月8日～
H33年1月7日

◆教育委員会委員◆



池畠 薫 氏
川辺町 野崎

任期 H30年1月8日～
H34年1月7日

◆監査委員◆



今吉 賢一 氏
頬杖町 郡

任期 H29年12月25日～
H31年12月22日

議会広報編集 委員会の紹介

今回、新たに議会広報編集委員が選任されました。6人の委員で一生懸命頑張りますので、皆様の温かいご支援を賜りますよう宜しくお願いします。

委員長 鮫島 信行
副委員長 日置 友幸
委員 米満 孝二
内園 知恵子
松久保 太智
大久保 正毅

編集後記

本年も、穏やかな新年を迎えたことと存じます。早いもので市議選から2年経ち、議会運営の構成が変わりました。南九州市議会は申し合わせ事項で、議長・副議長は2年交代と決まっています。4年交代が良いのか、2年交代が良いのか意見がそれぞれあるようです。

多くの議員が議長の要職に就けるよう2年を希望する人、市を代表する議長の要職を遂行するためには4年は必要だという人など様々です。市民の方々のご意見も拝聴したいものです。私たち広報委員も今回交代し新たにスタートしました。前回からの留任3名と、元経験者2名がいるからスムーズに議会だよりの編集ができるそうです。

市民の皆様に議会で決議されたことや出来事を的確にスピードで伝える伝えたいと思いますので、皆様の率直なご意見やご感想ご要望などお聞かせください。お願いいたします。(鮫島)

